

## Nuevos y gravísimos golpes a la Escuela Pública, en esta ocasión a Primaria

En la mesa sectorial de Educación celebrada este viernes, la Administración educativa de Castilla-La Mancha ha confirmado la supresión de los Apoyos de Infantil: unas 800 personas, de las que el personal interino irá irremediablemente a la calle y los funcionarios, en el actual contexto, tendrán una muy difícil reubicación.

No hay respuesta de la Consejería, que se la reserva, sobre la supresión de unidades de Escuela Rural. Tampoco sobre otras supresiones en Primaria; ni sobre el mante-

nimiento de la actual cobertura de los Orientadores de este mismo ciclo educativo.

Sí se confirma definitivamente una 'drástica' reducción de los servicios de Transporte y Comedor.

Para CCOO, "lo ocurrido hoy es un golpe más al empleo público y la calidad y a la equidad del servicio público educativo", ha señalado el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO CLM, Alfonso Gil.

"La consejería utiliza una

estrategia de goteo que, paso a paso, va llenando el vaso de las regresiones en la Escuela Pública. Las medidas y los silencios de hoy justifican y reclaman la continuidad de las movilizaciones. CCOO, en coordinación con el resto de los sindicatos, estudiará las respuestas", ha advertido Gil

Gil ha llamado "a toda la sociedad de la región, y específicamente a la comunidad educativa, a los docentes, al alumnado y a los padres y madres, a manifestarse este domingo contra los recortes".

Tras la presión ejercida con la convocatoria de la huelga

### Preacuerdo en Eiffage Infraestructuras

En la reunión mantenida el pasado martes en el SIMA (Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje), las partes alcanzaron un preacuerdo, gracias a la presión ejercida con la convocatoria de la huelga.

Así, CCOO y UGT, en representación de la Comisión Negociadora del Expediente de Regulación de Empleo, desconvocaron la huelga que iban a comenzar el miércoles los trabajadores de Eiffage Infraestructuras, que cuenta con un centro en Albacete.

La Federación Estatal de Construcción Madera y Afines (FECOMA-CCOO) y la Federación Estatal de Construcción y Metal (MCA-UGT) convocaron cuatro jornadas de huelga los días 25 y 26 de abril y 3 y 4 de mayo ante las pretensiones de Eiffage de, después de un plan social propuesto por la empresa en toda España, un ERE a la carta con despidos de 191 trabajadores, suspensiones de contratos y reducciones de jornada, cambios por movilidad geográfica y funcional, etc, sin garantizar la aplicación de los convenios vigentes.

## Desconvocada la huelga en Docavi

Tras cinco jornadas de Huelga, la empresa Docavi ha desistido esta mañana, ante el juez de lo Mercantil, de su pretensión de reducir el salario de sus 90 trabajadores.

Queda, pues, desconvocada la huelga.

Fecoma CCOO felicita a los trabajadores, valora la rectificación de la empresa y alienta a su dirección a la

búsqueda de fórmulas consensuadas que posibiliten la viabilidad de la actividad productiva.

## Prohibición de la acampada de temporeros en Cinco Casas

### CCOO exige al Ayuntamiento de Alcázar instalaciones suficientes

La entidad menor de Cinco Casas, dependiente del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, no permitirá finalmente este año la acampada de temporeros con el objetivo de favorecer, según el propio consistorio, la seguridad de las y los vecinos y de los propios trabajadores y trabajadoras y sus familias. Promete un alojamiento digno en el albergue de Cinco

Casas, que tiene una capacidad de unas 30 personas. Sin embargo, los temporeros son más de 700, trabajadores y trabajadoras inmigrantes en su mayoría con condiciones muy desfavorecidas que vienen a buscar trabajo y no a delinquir, que nunca han sido la causa de inseguridad. No cabrán todos en el albergue, la cuestión es donde van a asentarse.



CCOO ha criticado continuamente la falta de medidas tomadas: la escasa instalación de contenedores de basura, por lo que ésta se amontona entre las tiendas de campaña como se ve en las fotos tomadas en aquellos momentos, tampoco son suficientes los módulos portátiles destinados a duchas y retretes.